

BUGLAS-Pressestatement zum Digital-Gipfel des BMWi

BUGLAS-Pressestatement zum Digital-Gipfel des BMWi

Sehr geehrte Damen und Herren,

der diesjährige Digital-Gipfel des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie hat das Thema „Digital nachhaltiger leben“ und rückt nicht nur Digitalisierung und Nachhaltigkeit in den Fokus. Das Thema adressiert auch die Agenda 2030 der Vereinten Nationen, die insgesamt 17 Ziele zur nachhaltigen Entwicklung auf sich vereinbart. Dazu kommentiert BUGLAS-Geschäftsführer Wolfgang Heer:

„Die Digitalisierung birgt nicht nur große Potenziale für die nachhaltige Ausrichtung unserer Gesellschaft, sondern ist unverzichtbarer Teil ihres Fundamentes: Bildung kann verstärkt im digitalen Raum stattfinden ebenso wie Teile der Gesundheitsversorgung. Verteiltes Arbeiten erspart physische Verkehre, verhindert damit den Kollaps unseres Verkehrssystems und hilft bei der Vermeidung von Treibhausgas-Emissionen. Künstliche Intelligenz und Big Data können klimafreundliche Innovations- und Produktionsprozesse unterstützen und maßgeblich dazu beitragen, eine ressourcenschonende Kreislaufwirtschaft zu etablieren. Die Grundlage einer nachhaltigen Digitalisierung dafür können nur modernste Glasfaserinfrastrukturen sein, die in der Lage sind, ständig wachsende Datenmengen mit höchsten Geschwindigkeiten zu übertragen. Sie sind nachweislich klimafreundlicher als die Technologien von gestern. Die politische Zielsetzung der nächsten Jahre muss sein, die vermeintliche Technologieneutralität in der digitalen Infrastruktur hinter sich zu lassen und vom Infrastruktur- hin zu einem Dienstewettbewerb zu gelangen.“

Bei Rückfragen können Sie gerne auf mich zukommen.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Konen

E-Mail: [konen\[at\]buglas.de](mailto:konen[at]buglas.de)